

Membanggakan! Siswa UPTD SMP Negeri 3 Pangale Juara 1 Matematika Dan Wakili Sulawesi Barat ke Tingkat Nasional

Rosmini - MAMUJUTENGAH.SELARASNEWS.COM

Jul 20, 2023 - 10:49



Mamuju Tengah- Siswi UPTD SMP Negeri 3 Pangale Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat berhasil menorehkan prestasi diajan Olimpiade Sains tingkat Provinsi (OSN-P) jenjang Sekolah Menengah Pertama/Madrasah Tsanawiyah(SMP/MTs) tahun 2023.

Siswa atas nama Nur Rizkia ditetapkan sebagai juara 1 mata Pelajaran Matematika Olimpiade Sains Tingkat Provinsi oleh kepala Balai Pengembangan Talenta Indonesia Kementerian Pendidikan, Kebudayaan,Riset dan Teknologi tahun 2023.

Irma Kadir S.Pd, Gr, sebagai pembimbing mengucapkan Alhamdulillah,Barakallahu fikum. Sangat bangga dengan pencapaian ananda Nur Rizkia dapat mewakili Sulawesi Barat ke tingkat Nasional dalam ajang OSN mata

pelajaran Matematika.

“Dalam melakukan pembimbingan, saya hanya berpesan tidak akan ada usaha yang sia-sia. Ikut serta dalam berbagai lomba adalah tantangan agar kita menjadi seseorang yang kompetitor, “ucap Irma saat dikonfirmasi, Kamis 20/07/2023.



**DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
KAB. MAMUJU TENGAH**

SELAMAT DAN SUKSES KEPADA ANANDA

Nur Rizkia

“
Siswi UPTD SMP Negeri 3 Pangale atas prestasinya menjadi juara 1 Seleksi Olimpiade Sains Nasional Cabang Lomba Matematika Tingkat Provinsi Sulawesi Barat dan Melaju Ke Tingkat Nasional semoga menjadi inspirasi siswa-siswi di Bumi Lalla ”
Tassisara.

DR. H. BUSDIR, S. PD., MM.
Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan
Kab. Mamuju Tengah

Ia menambahkan, meskipun menang atau kalah bukanlah tujuan utama kita, namun berusaha memberikan yang terbaik.

“Selaku pembimbing, saya berharap ananda Nur Rizkia dapat lebih mempersiapkan diri mengikuti ajang selanjutnya ditingkat Nasional. Harapan kita semua, ananda dapat membawa nama baik Mamuju Tengah di tingkat Nasional,” Urainya.

Hal senada juga dilontarkan Kepala Sekolah Wardianto Simbala S.Pd, semoga ananda Nur Rizkia akan mengangkat nama baik bumi Lalla Tassisara ditingkat Nasional, Aamiin.

Ia mengatakan sangat bersyukur dan sangat terharu atas prestasi yang diraih oleh ananda Nur Rizkia. Semuanya tidak lepas dari tekad kuat dan ketekunan dalam belajar yang ananda lakukan dalam mempersiapkan diri termaksud ibu Irma Kadir yang memberikan pendampingan terbaik dalam membimbing ananda juga dukungan dari orangtua serta yang terpenting adalah pertolongan dari Allah Subhana Wa Ta'ala.

"Prestasi yang diraih juga sekaligus bukti bahwa apapun keterbatasan yang dimiliki dan tantangan yang dihadapi selama ada mimpi, doa, ikhtiar dan tawakkal Insya Allah akan selalu ada harapan untuk mendapatkan hasil yang tak terduga," Tutup Wardianto.